

# *Bruno Rodríguez remercie la Russie pour son rejet du blocus de Cuba*

---



**La Douma a adopté ce mardi une résolution condamnant énergiquement le blocus de Cuba.**

La Havane, 16 juin, (RHC)- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a remercié la Douma, la chambre basse du Parlement russe, pour son rejet du blocus nord-américain.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie met en avant la ferme condamnation exprimée par la Douma des mesures coercitives de Washington à l'encontre de notre pays et remercie son geste solidaire.

«Nous apprécions la solidarité permanente du peuple et des autorités russes», a-t-il tweeté.

La Douma a adopté mardi une déclaration condamnant l'impact du blocus nord-américain sur le développement économique et social de Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260958-bruno-rodriguez-remercie-la-russie-pour-son-rejet-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**